

DISA JAÉN ENVÍA MUESTRAS AL INS PARA SER PROCESADAS POR EL CORONAVIRUS

Gracias al apoyo de la Fuerza Aérea del Perú.

Jaén, 22 de marzo del 2020.

Tal y como lo dispuso el Gobierno Central, la Fuerza Aérea del Perú viene apoyando en el envío de las muestras de casos sospechosos por COVID_19 hasta la ciudad de Lima al Instituto Nacional de Salud (INS), informó la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la DISA Jaén, agregando que se está a la espera de los resultados de las otras muestras enviadas oportunamente en los próximos días.

Dijo que en horas de la mañana de hoy se remitió al INS, 16 (Dieciséis) muestras para ser analizadas y cuyos resultados se darán a conocer entre 3 a 4 días, mientras que el equipo del Laboratorio Referencial de la DISA Jaén inicie las tareas de análisis molecular de muestras, aquí en nuestra ciudad.





